



## Monreal sale en defensa de Sheinbaum: ‘hay una embestida inadmisibile y viene del conservadurismo’



**Ricardo Monreal Ávila**, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, salió en defensa de la presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo**, pues acusó que hay una “embestida mediática y digital” en su contra, la cual dijo es “inadmisibile” y viene del “conservadurismo” que no acepta su derrota en las urnas.

En un video publicado en sus redes sociales, Monreal indicó que a 27 días del inicio del gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum, destaca su “carácter organizado, estructurado y decidido para atender y resolver las causas que originan dificultades y desafíos”, pues ella redefinió ya la estrategia de seguridad pública, reafirmó su convicción de defender la soberanía y la autonomía nacionales.

Aseguró que la mandataria comenzó por diseñar la política económica y también la relación con los Poderes de la Unión y con los órganos autónomos ha tomado una nueva definición, sin embargo, reconoció que la relación con el Poder Judicial, aunque respetuosa, ha sido compleja por las reformas y los pronunciamientos emitidos en ambas instancias.

<https://siguenzacomunica.com/monreal-sale-en-defensa-de-sheinbaum-hay-una-embestida-inadmisibile-y-viene-del-conservadurismo/>